



Newsletter du mois de Novembre 2023

Chers Amis des Créoles de Guadeloupe,

Ce mois-ci nous avons décidé de vous présenter un sauvetage. Les sauvetages de nos quatre pattes sont en effet quotidiens pour nos bénévoles – nos fées comme nous les appelons –, le coeur de nos actions tant les abandons et la maltraitance en Guadeloupe sont courants. Il ne se passe pas une journée sans signalements et SOS, nous ne pouvons même pas répondre à tous et les diffuser sur nos réseaux sociaux !

Le sauvetage de cette gentille maman et de ses trois chiots est l'un des sauvetages réalisés cette semaine pour lequel nous allons avoir besoin d'aide.



Toute une petite famille sortie de l'enfer de Jarry

Le sauvetage de TEHANI et de ses trois bébés

Une adorable petite chienne de famille, abandonnée loin de tout qui survit avec ses petits.

Le lundi 31 octobre, des bénévoles qui géraient le [sauvetage de TITOU](#), un chien adulte abandonné depuis plusieurs mois dans la zone portuaire de Jarry, ont découvert par hasard une jeune chienne très sociable, affamée, et des petites têtes un peu méfiantes se cachant dans des canalisations, dans une zone très peu fréquentée du port.



Sur ce site loin de tout, la survie de cette petite famille était précaire. Le SOS a été diffusé le jour même pour recherche de familles d'accueil car après le signalement vient toute l'organisation nécessaire pour réaliser un sauvetage.

Pendant trois jours, les bénévoles sont allées nourrir les petits qu'il fallait sociabiliser et la maman tout naturellement appelée TEHANI, "chérie" en tahitien. Pauvre maman, bien maigre, qui avait mal chaque fois que ses petits têtaient ...



Le sauvetage a pu se réaliser hier, jeudi 02 novembre, un accueil pour les chiots ayant été trouvé chez Patricia, une fidèle bénévole et famille d'accueil du COPA Guadeloupe.

Malgré la diffusion aucun accueil ne s'est proposé pour la maman. Bien sûr, il n'était pas question de prendre seulement les chiots et de la laisser sur place ! Faut d'autre solution, TEHANI a donc été placée en pension.





TEHANI et ses bébés, trois petites femelles d'environ deux mois, ont eu beaucoup de chance après cet ignoble abandon d'une personne sans coeur ni scrupules. De nombreuses naissances potentielles ont pu être également évitées dans l'avenir !

Nous avons besoin de vous pour les aider à démarrer leur toute nouvelle vie.

Il faut les nourrir, les mettre en conformité (déparasitage interne et externe, vaccin, identification par puce électronique), faire tester la maman pour la dirofilariose (et financer son traitement si elle est positive), prévoir sa stérilisation mais aussi payer sa pension faute d'accueil. Il y a si peu d'adoptions responsables en Guadeloupe qu'il faudra aussi certainement financer le départ de cette petite famille vers l'Hexagone et prévoir le retour de leurs cages vides pour en sauver d'autres.

Don via Helloasso

Don via notre site web

Le don au Copa guadeloupe ouvre droit à une réduction fiscale car il remplit les conditions générales prévues aux articles 200 et 238 bis du code général des impôts (réduction d'impôt égale à 66 % du montant de votre don).

Privilégiez Helloasso si vous souhaitez avoir un reçu fiscal généré automatiquement et immédiatement. En dehors d'Helloasso les reçus fiscaux sont tous édités manuellement, les bénévoles ne les font que périodiquement sur leur temps libre ...



Nous avons besoin de familles d'accueil en Guadeloupe !

Sans refuge, de nombreux sauvetages ne peuvent être réalisés faute de familles d'accueil. C'est désespérant de se sentir impuissant et de laisser ces pauvres misères dans une telle détresse. Nos besoins sont énormes pour les chiens comme les chats ! N'hésitez pas à nous contacter si vous pouvez accueillir un animal.

[Nous contacter](#)

SANS VOUS ET NOUS, ILS N'ONT AUCUN ESPOIR DE SURVIE.

MERCI DE VOTRE SOUTIEN !



COPA Guadeloupe et Dépendances

lotissement Beaujean / La Jaille

97122 Baie-Mahault

Guadeloupe

[unsubscribe](#)

